



FRUTT MOUNTAIN RESORT

Das Frutt Mountain Resort liegt in der Nähe von Luzern auf einem Hochplateau in den Schweizer Alpen. Die intakte Natur und traumhafte Bergwelt auf 1'920 Höhenmetern schaffen einen kreativen Gedankenaustausch und bieten den perfekten Rahmen für inspirierende Teamevents und einmalige Naturerlebnisse. Die Meetingräume eignen sich besonders für firmeninterne Workshops, Konferenzen und Seminare. Alle Räumlichkeiten sind mit modernster Technik ausgestattet und verfügen über grosse Fenster mit viel Tageslicht.

The Frutt Mountain Resort is situated on a high plateau in the Swiss Alps, not far from Lucerne. At 1'920 metres above sea level, these stunning lakeside locations offer panoramic views of Mount Titlis and other Alpine peaks and are the perfect place to explore the beauty of the Swiss wilderness. The meeting rooms are especially suitable for in-house workshops, conferences and seminars. All seminar rooms are equipped with state-of-the-art technology and have large windows with plenty of daylight.

Frutt 9
6068 Melchsee-Frutt
+41 (0)41 669 79 91
www.fruttmountainresort.com
info@fruttmountainresort.com

★★★★

114 Zimmer / Rooms
228 Betten / Beds
5 Tagungsräume /
Meeting rooms

auf Karte / on map

Tagungsräume / Meeting rooms								
Titlis	100	81	48	80	250	150	2.4	✓
Titlis I	50	36	24	40	130	80	2.4	✓
Titlis II	50	36	18	40	120	70	2.4	✓
Bonistock (Boardroom)	14	-	-	-	-	35	3.0	✓
Huetstock (Boardroom)	12	-	-	-	-	35	3.0	✓
Graustock (Boardroom)	12	-	-	-	-	35	3.0	✓